

Destaca Evo Morales labor de Bolivia en Consejo de Seguridad de la ONU



La Paz, 31 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó la labor de su país en el Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas, en el cual concluye este lunes su participación.

Durante un acto en el departamento de Cochabamba, el dignatario afirmó que en dos años de trabajo Bolivia defendió el multilateralismo y entre otras acciones, acompañó a potencias importantes como Rusia y China.

Recordó Morales el trabajo de Bolivia en el ente mundial a favor del derecho internacional por la paz y por constituir en ese lapso la voz de los pueblos del mundo.

La participación del país suramericano en el Consejo de Seguridad como parte de los 10 países no permanentes se inició en 2016, al igual que las de Etiopía, Kazajstán, Países Bajos y Suecia, que concluyen su misión también este lunes.

Se mantendrán por un año más Costa de Marfil, Guinea Ecuatorial, Kuwait, Perú y Polonia. Fuente/PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180009-destaca-evo-morales-labor-de-bolivia-en-consejo-de-seguridad-de-la-onu>



Radio Habana Cuba